

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat dan rahmat dan hidayah-Nya skripsi yang berjudul “Meningkatan Hasil Belajar IPA Tentang Perubahan Sifat Benda Melalui Metode *Guided Discovery* Pada Kelas V SDN Cipinang Melayu 07 Pagi Jakarta Timur” dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, khususnya para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada pada Bapak Drs. Sutrisno, M.Si., selaku dosen pembimbing I serta Ibu Dr. Ir. Arita Marini, M.E., selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya dalam membimbing peneliti dengan tulus ikhlas.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, dan Pembantu Dekan I yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., serta Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd., selaku Ketua Program Studi dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, Terimakasih untuk sahabat-sahabat seperjuangan peneliti Gisya Yuliandhani, Wanita Cantik, kelas Reguler A 2012, dan teman-teman peneliti yang tidak dapat disebutkan namanya satupersatu, terimakasih tak

henti-hentinya telah memberikan semangat, informasi, dukungan, bantuannya kepada peneliti.

Lebih khusus lagi kepada orang tua tercinta Ibunda Tati Hartini, Ayahanda Drs. Arifin Maksum, serta kakak-kakak peneliti Annisa Arma Harningrum, Abdurrohman, dan adik peneliti Fina Fitriana yang penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendoakan dan menyemangati peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, akan tetapi semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih.

Jakarta, 16 Januari 2016

Peneliti

Rima Rahmawati